## Sofortinformation von der 4. Landesvorstandssitzung am 25. Juli 2017 (Telefonkonferenz)

Nach der Protokollkontrolle informierte Gritt Kumar die Mitglieder des Landesvorstandes über die aktuellen Arbeitsschwerpunkte der Landtagsfraktion, u.a. liegt der Fraktion inzwischen die Antwort der Landesregierung auf die Große Anfrage zur Lebenssituation von Kindern und Jugendlichen in Sachsen-Anhalt (Drucksache 7/1655) vor. Im Rahmen eines Pressefrühstücks am 02.08.17 werden den medialen Akteuren die Ergebnisse der Anfrage vorgestellt werden. Unter weiteren Informationen informierte Frank Hoffmann über die Namensdiskussion in Dessau-Roßlau.

Anschließend erfolgte eine kurze Verständigung zum G20-Gipfel. Die Erklärung des Landesvorstandes vom 10. Juli "Solidarität statt Gewalt" wurde ausdrücklich begrüßt. Im Anschluss wurden die Mitglieder des Landesvorstandes über den Diskussionsstand zum Jugendparlament unterrichtet und über ein Gespräch mit dem Landesschülerrates zu dieser Thematik in Kenntnis gesetzt. Darauf folgend setzte Achim Bittrich als Landeswahlleiter den Landesvorstand über den aktuellen Stand zur Vorbereitung der Bundestagswahl in Kenntnis.